

POUR LA RÉPUBLIQUE, POUR VOUS, POUR LE SUD-AVEYRON, FAIRE BARRAGE À L'EXTRÊME DROITE!

Madame, Monsieur,

C'EST NOTRE ATTACHEMENT À LA RÉPUBLIQUE QUI EST CONVOQUÉE AUX ÉLECTIONS LÉGISLATIVES.

La Droite républicaine s'est sabordée. Les macronistes sont sonnés et perdus par l'annonce surprise de leur chef. Nous devons être clairs : cette élection va donc se jouer entre le Nouveau Front Populaire et le Rassemblement National.

Militant socialiste, codirecteur de l'observatoire du sport de la Fondation Jean Jaurès, j'ai été conseiller de Raphaël Glucksmann pour les élections européennes. Mes liens avec l'Aveyron ne se sont jamais distendus depuis mes premiers pas à Saint-Martin-de-Lenne, le berceau de ma famille, jusqu'à Millau où je me suis posé désormais. Attaché comme vous à l'égalité, à la démocratie, à la justice sociale, je ne peux me résoudre à voir l'extrême droite diriger notre pays.

Désigné par les partis de Gauche pour représenter le Nouveau Front Populaire, je mesure les lourdes responsabilités qui sont les miennes en étant votre candidat dans la 3^{ème} circonscription de l'Aveyron.

Avec Clément Carles, mon suppléant, il nous appartient aujourd'hui de mobiliser toutes les forces de Progrès pour mener à bien ce combat dont les enjeux sont considérables. Nous allons, dans la clarté de nos engagements, multiplier les initiatives auprès des organisations syndicales, associatives et citoyennes.

Le Rassemblement national vous ment. Même souriante, l'extrême droite reste l'extrême droite. Elle représente une menace permanente pour la République, ses valeurs et ses institutions.

Du plateau du Larzac au Rougier de Camarès, en passant par le Saint-Affricain, des rives du Lot à celles du Tarn, de Millau à Sévérac, de Réquista à St Sernin ou Flavin, **notre territoire a forgé au cours de son histoire une identité forte et singulière** fondée sur des valeurs de solidarité, d'égalité et de justice qui sont aux antipodes de celles du Rassemblement National.

Aussi, j'en appelle au sursaut républicain. Dès le 30 juin rassenblons-nous, aucune voix ne doit manquer.

Richard Bouigue







PARLER DE VALEURS EST INDISPENSABLE.

Parce que c'est en leur nom que nous avons préparé un programme de gouvernement d'une gauche réaliste pour répondre à vos préoccupations.

Nous prenons 11 engagements pour les deux prochaines années :

- Nous abrogerons 3 réformes injustes : celles des retraites, de l'assurance-chômage et celle sur l'immigration.
- 2. Nous redonnerons du pouvoir de vivre aux Français : revalorisation des minimas sociaux, du SMIC et des salaires, gel des tarifs énergétiques, allocation d'autonomie pour les jeunes.
- 5. Nous mettrons en place les mesures fiscales pour une réelle justice sociale : taxation des superprofits et taxation des ultra-riches.
- 4. Nous ferons de l'accélération de la bifurcation écologique une priorité.
- 5. Nous interdirons l'importation de toute production agricole ne respectant pas nos normes sociales et environnementales. Les enjeux prioritaires du renouvellement des générations agricoles, de l'accès au foncier, du soutien à la filière bio guideront notre action pour une agriculture à taille humaine, viable, vivable et durable.
- 6. Nous redonnerons les moyens aux services publics d'être accessibles et de qualité. A l'école des enseignants seront recrutés en nombre suffisant et dignement rémunérés.

- Nous stopperons la casse de l'hôpital public et nous lutterons contre les déserts médicaux.
- 7. Nous lutterons pour l'égalité femmes-hommes et avancerons de manière résolue sur l'égalité salariale.
- Nous lutterons véritablement contre l'antisémitisme, tous les racismes, les LGBTphobies et toutes les formes de discriminations.
- 9. Nous réaffirmerons notre soutien aux progrès de la construction européenne, à la ré-industrialisation du continent, à l'Europe de la défense, à l'Union européenne comme espace pertinent pour sortir de nos dépendances en matière alimentaire, médicale, industrielle, énergétique, militaire...
- 10. Nous réaffirmerons notre soutien inconditionnel à l'Ukraine face à l'agression de Poutine, et le respect total des frontières.
- 11. Nous mobiliserons notre diplomatie pour **obtenir** le cessez-le feu à Gaza, la libération des otages du Hamas, et la reconnaissance d'un État palestinien, préalable à une solution durable à deux Etats.

Clément CARLES

Conseiller régional d'Occitanie, Conseiller municipal de Saint-Affrique

Une responsabilité historique se pose à nous. Celle de protéger notre bien commun, la République, face au péril de l'extrême-droite.

Aujourd'hui, le Nouveau Front
Populaire est l'honneur
de la gauche. Fidèle aux
valeurs portées par Raphaël
Glucksmann, il est la seule
union qui permette d'éviter
l'arrivée du Rassemblement
National au pouvoir.

En tant qu'élu local, je connais les difficultés auxquelles doivent faire face nos concitoyens,

nos collectivités, nos associations, nos agriculteurs et nos entreprises.

Infirmier à l'hôpital de Saint-Affrique, je vois s'accroître chaque jour les difficultés sociales et les inégalités territoriales qui touchent notre territoire. Aujourd'hui, c'est en responsabilité, avec la connaissance du territoire et le sens de l'écoute et du collectif que je m'engage aux côtés de Richard en tant que suppléant.

AVEC VOUS, ENSEMBLE, FAISONS GAGNER
NOTRE TERRITOIRE
POUR FAIRE GAGNER
LA RÉPUBLIQUE!

www.nouveaufrontpopulaire.fr

Pour en savoir plus :